

**Schreiben des Zentralkomitees
an das Nationalkomitee
der Kommunistischen Partei der USA
anlässlich des Verbotes
der Kommunistischen Partei der USA**

Teure Genossen!

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik sind tief empört über das Verbot der Kommunistischen Partei der USA. Das Verbot Eurer Partei ist ein Angriff auf die elementarsten Grundlagen der Demokratie, es ist ein Schlag gegen die durch die Verfassung garantierten Rechte des amerikanischen Volkes und ein entscheidender Schritt zum Faschismus.

Wir erheben schärfsten Protest gegen das Verbot und versichern Euch unserer brüderlichen Solidarität und Unterstützung.

In gleicher Weise wie nunmehr in den USA, begann auch in Deutschland der Faschismus, seinen Terror gegen alle demokratischen Kräfte mit dem Angriff auf die Partei der Arbeiterklasse. Dem Verbot der Kommunistischen Partei folgte die Beseitigung der Gewerkschaften und anderer demokratischer Organisationen und die hemmungslose Vorbereitung des zweiten Weltkrieges, der der Menschheit so namenloses Elend gebracht hat.

Die Erfahrungen besagen, daß die imperialistischen Kreise immer dann, wenn sie neue Kriegsabenteuer suchen, die Werktätigen der demokratischen Rechte berauben, um deren Friedenswillen zu unterdrücken.

Wir betrachten das Verbot der Kommunistischen Partei der USA als einen gefährlichen Schritt zur Vorbereitung eines dritten Weltkrieges durch den amerikanischen Imperialismus.

Das amerikanische Monopolkapital tritt die demokratischen und freiheitlichen Traditionen des amerikanischen Volkes mit Füßen. Um ihrer Weltherrschaftspläne willen organisieren die führenden Kreise den Faschismus. Im Bunde mit der Adenauer-Regierung betreiben sie in Westdeutschland die Wiederaufrüstung des deutschen Militarismus und die Verfolgung aller Patrioten eines einheitlichen, demokratischen, friedliebenden und unabhängigen Deutschlands.